

## 前橋市・5G利活用検討協議会を開催します

来年から商用利用開始が予定される次世代移動通信システム5G。現在、国では大手通信事業者が行う商用回線とは別に、地域や個別の多様なニーズに応じて、自治体や企業が自ら主体となって運営を行う「ローカル5G」が検討されています。

本市においても、このローカル5G等を活用して、地域の課題解決を図ることを目的に「前橋市・5G利活用検討協議会」を立ち上げることとなりました。今回は第1回であり、本協議会の規約等の確認や今後の方針、目的について協議を行います。

### 1 趣旨

本市では2回にわたり、高速大容量・低遅延・大量接続という5Gの特徴を活かした救急搬送高度化ソリューションの実証実験を行いました。これらの見地を活用し、救急搬送分野のほか、自動運転研究が進む交通分野、大学間連携が進む教育分野等、それぞれに対するローカル5G等の実導入に向けた協議を行います。

2 日時 令和元年11月26日（火）午後1時30分から1時間程度

3 会場 市役所3階31会議室

4 内容 (1) ローカル5Gの概要について  
(2) 今後の進め方  
(3) 意見交換

### 5 主な参加機関

前橋市、群馬大学、共愛学園前橋国際大学、一般社団法人ICTまちづくり共通プラットフォーム推進機構 等

本件に関するお問い合わせ先

情報政策課 情報政策係

電話 直通 / 027-898-5883